

...und wer nun an die E-Mail im PC oder auf dem Handy denkt, liegt leider falsch.

Aber: „die Kunst und die Bilder aus dem Ofen“ haben es in sich.

**Sonderausstellung der
Künstlervereinigung CKI „Creativ-Kreis-
International e.V.“
im Museum Kloster Machern**

10.08. – 27.10.2024

**Gezeigt werden die verschiedensten
Techniken des Emaillierens.**

**Email auf Kupfer, Stahl oder Silber,
Stegemail, Siebdruck oder Airbrush,
Bilder für drinnen und draußen,
Schmuck, Schalen und Objekte...**

Schon Mitte des 5. Jahrhunderts in Byzanz entwickelt, spannt diese Ausstellung den Bogen zwischen den Ikonen aus Äthiopien und der Entwicklung bis zur heutigen Kunst.

**Der besondere Termin:
Finissage am Sonntag, den 27.10.2024
14.00 Uhr**

Hier haben die Besucher die Möglichkeit im Gespräch mit den Künstlern mehr zu erfahren.

Die Ausstellung ist im Rahmen der Öffnungszeiten des Historischen Spielzeug- und Ikonenmuseums zugänglich.

www.klostermachern.de

